

La CMS Finance Week da el pistoletazo de salida en la Bolsa de Barcelona con su Opening Day

Arranca la CMS Finance Week con su esperado evento inaugural en el edificio de la Bolsa de Barcelona con más de 140 directivos y referentes del sector financiero en Cataluña.

Hoy, lunes 14 de octubre, ha tenido lugar la inauguración de la **CMS Finance Week**, evento que estrena este año un formato único, abarcando los siguientes sectores: Crédito, Innovación Financiera, Fraude y Ciberseguridad, Auto Finance, y Telco & Utilities. Organizado por **CMS Group**, esta nueva edición ha arrancado con el **Barcelona Opening Day**, la cita de apertura que se ha celebrado en la Bolsa de Barcelona y que ha reunido a más de 140 figuras selectas del sector financiero.

La jornada ha estado enfocada en analizar la situación económica actual y estudiar las principales tendencias que están marcando la industria financiera. En este sentido, se han analizado los principales desafíos y oportunidades que enfrenta la economía global hoy en día, así como los retos y el desarrollo que está experimentando el sector financiero en Catalunya, que se está erigiendo como un epicentro de innovación financiera.

La economía que viene

El encuentro ha abierto sus puertas a las 17:30h y, tras las palabras de bienvenida a cargo de **Lola Valencia, Conference Director Credit en CMS Europe** y **Sebastián Duh, Country Head Spain & Portugal en CMS Europe**, se ha puesto en marcha la jornada con una ponencia de **Oriol Amat, economista y catedrático**. En la charla del experto, titulada “**La economía que viene: Situación actual y perspectivas**”, ha destacado tanto las fortalezas como las debilidades de la economía actual. Ha subrayado la diversificación económica, el emprendimiento y la buena liquidez de las empresas como aspectos positivos, pero también ha señalado desafíos importantes, como la elevada deuda pública, la falta de colaboración público-privada y problemas medioambientales.

Además, Amat ha mencionado que, aunque la inflación se está controlando y los tipos de interés van en descenso, el cambio climático y la inestabilidad geopolítica son riesgos crecientes. Asimismo, alertó sobre el impacto de la inteligencia artificial y la ciberseguridad en el futuro económico, junto con la dificultad de captar y retener talento. Finalmente, sugirió que, aunque el crecimiento económico es moderado, los inversores deben actuar con cautela, especialmente debido a la volatilidad del petróleo y los riesgos globales.

El sector financiero en Catalunya

Tras la interesante intervención del economista y catedrático, se dio paso a la presentación del **presidente del Barcelona Centre Financer Europeu, Luís Javier Herrero Borque**. En la que ha sido la segunda jornada del evento inaugural, el presidente ha realizado una revisión del sector, abordando los retos que gobiernan hoy en día, como el impacto de la IA y las finanzas sostenibles, entre otros temas, y el desarrollo que está viviendo el sector financiero en Cataluña.

Innovar y proteger simultáneamente

El único y último debate del Barcelona Opening Day ha sido el titulado: “**Retos y Oportunidades del Sector Financiero: Innovación y Transformación Tecnológica**”. Moderado por Quino Fernández, CEO de Aticcolab, la mesa ha contado con la participación de Javier Silvestre Sánchez, Director Caixabank Dayone Barcelona en CaixaBank; Noemí Gàlvez, Directora de Risc en el Institut Català de Finances; David Murano Casanovas, Subdirector General en Caixa d’Enginyers; y Rüdiger Schmidt, Subdirector General y CTO en Banco Sabadell.

Los participantes coincidieron en que la transformación tecnológica está redefiniendo la relación de las instituciones financieras con sus clientes, con un enfoque creciente en las aplicaciones móviles como canal principal para las transacciones y gestión de productos financieros, lo que exige una oferta omnicanal y completa.

Se destacó la diferencia entre empresas que, aunque pequeñas, tienen la innovación en su ADN, y otras, más grandes, que enfrentan mayores dificultades para adaptarse a las nuevas tecnologías. La agilidad y la capacidad de diferenciación se perfilan como factores clave para el éxito en un entorno tan competitivo. También se abordó la colaboración entre startups y grandes corporaciones, destacando la sinergia entre la innovación de las primeras y la fortaleza financiera de las segundas.

En cuanto a los desafíos, la ciberseguridad y la inteligencia artificial fueron señaladas como los mayores riesgos, con instituciones destinando más recursos a proteger sus sistemas ante el aumento de ciberataques. A pesar de los avances tecnológicos, el capital humano sigue siendo un elemento crucial para gestionar estos riesgos y asegurar el futuro del sector.

Por último, se subrayó el potencial de la inteligencia artificial en la concesión de créditos, aunque su efectividad aún depende de los datos disponibles, y se expresó cautela en su aplicación en casos tradicionales donde los modelos actuales ya funcionan adecuadamente.

Con una gran cantidad de temáticas abordadas, la jornada terminó con un espacio de networking entre los asistentes. Así, la CMS Finance Week se despide y se trasladará al Kinépolis Ciudad de la Imagen de Madrid durante los días 16 y el 17 de octubre.